

輪之内町報

第貳壹号

発行者 国枝 敬二
発行所 輪之内町役場
大垣市高尾町

印刷所 川瀬印刷KK

親さまの、あたたかい、いつくしみのうちに、
お子さまが、めでたく学年期に達せられたことを、
心からお祝い申し上げます。

役場たより

戸籍係から

自一月二十日至二月二十日の婚姻届出は次の通り

四 郷 夫 片野 春男 妻 鮎瀬サツ子	四 郷 夫 伊藤 博雄 妻 川瀬ひさを
四 郷 夫 伊藤 博雄 妻 川瀬ひさを	大吉新田 堀田 鉄二 妻 西脇美代子
中郷新田 福 東 大 芝 木村 昭 妻 宮川 茂子	福 東 新田 大 芝 土井田 昭 妻 北島 信子
中郷新田 福 東 大 芝 木村 昭 妻 宮川 茂子	福 東 新田 大 芝 土井田 昭 妻 北島 信子
計 七 名	福 東 新田 大 芝 土井田 昭 妻 北島 信子

又同期間中に死亡された方は次の通り。

四郷 川瀬きん(七七) 福東新田 市橋きく(六八)	海松新田 水野きく(五七) 海松新田 小沢かづ(六七) 塩喰 近藤とく(八五) 里 森島はるの(七八)
計 六 名	衛生係から

◇乳児検診について

左記の通り乳児検診が行われます。

学校たより

福東小学校から

仁木小学校から

☆新一年児童召集の御案内

三月の行事予定

上旬 避難訓練

春の全国防火予防運動の実施について
火災原因の九割が不注意に基因する現況にかん

がみ、一般住民の協力を得て防火思想の浸透を図

るとともに、全国一齊に春季防火運動が二月二十

九日より三月六日まで実施されますので此の運動

に町民各位の格別なる御協力をお願い致します。

卒業式の御案内

来る三月二十四日、午前九時から、本年度の卒業式を挙行いたします。皆様多数御臨席下さいま

すよう、茲に御案内申し上げます。

三月行事予定

一日 賞金日、職員会	八日 新入児童召集
五日 大掃除	福東小学校
九日 学級育友会	一二日 校内研究会
九日 育友会役員会	一五日 賞金日、職員会
一九日 大掃除	二四日 卒業式

☆しあげをしつかりしよう

よい／＼子供達も、学年の最後の月を迎えまし

昭和31年3月1日

(2)

第21号

た。もう少しだつと、一年づつ進級するという希望にもえている月であります。六年生は中学へ、一年生は兄さんや姉さんになる月であり、五年生は最高学年になる心構えをつくる月であります。こうしたなんだか楽しい又、身のひきしまる感じがする月がこの三月であります。

三月は子供を励ますにも、自覚させるにもよい月であります。

◇しあげの勉強はどんなぐあいにしたらよいのか。

◇もつと、おぎようぎよくなるにはどうしたらよいだろうか。

◇おてつだいは上手にできるようになつただらうか。

◇一日の計画表を作りなおして、考えてみよう。

◇これで進級してもよいだろうか。

こんな具合に、子供も教師も御家庭の皆さんも、共々に反省しつゝ立派に仕上げができますよう努力致し度いと願つております。

もう日数も僅かです。「しあげをしつかりじよう」この願いを果すべく宜しくお願ひ致します。

◆一年をかえりみて

四月以来、毎月生活目標を掲げて参りました。これを資料にいろいろ話し合いも進められて来ました。二月二十四日には、県下の先生方を多数迎えて発表も致しました。子供も一段と伸びて参りました。

紙面も限られて十分に書く事は出来ませんでしたが、皆様と共に、子供を少しでもよくしたい願

いがこの四月からの生活目標の姿ににじみでいるように思われます。もう一度四月から読みかえして見ましよう、更に力強い歩みを続けるために、……。

どうも色々有難度う御座いました。

三月行事予定

一日 賢金日、実行部活動

二日 新一年入学児童召集

五日 職員会

八日 部落子ども会連絡会

一二日 研究協議会

一四日 学級育友会

一五日 實行部各部反省会

一九日 職員会

二二日 子ども協議会

下旬 修業式並びに卒業式

大蔵小学校から

月日の流れは早いもの昭和三十年度も早過ぎ去らんとしています。皆様方の御子様も各々一年の

螢雪の努力も後一ヶ月となり進学される日も近となりました。

一年の最後、有終の美を飾る意味に於て学年最後の総まとめの努力をして悔なく進学出来る様に

と「努力」の月目標を設置致しました。

一年間を反省し努力の足らなかた教科、未だ理解ない問題、身につけられなかつた生活態度等をこの一月間出来得る限り努力する様導きたいと存じます。

生活指導の要項としては次の如き点を指導致し

農業振興會たより

水稻多収競作会の結果について

昭和三十年度に実施した第一回水稻多収競作会に於て審査の結果、団体の部、個人の部共に次通りの成績であつたので、去る二月二十五日褒賞式を行いました。

◆団体の部

○町長賞 西屋敷生産組合

(初霜) 四石四斗五升六合

○農業委員会長賞 本戸生産組合

(金南風) 四石三斗一升六合

中新田生産組合

(千力) 四石一斗九升五合

たいと存じます、父兄各位におかれましてもお子様の実態に応じて適切な御指導を賜ります様お願い致します。

1. 一年の反省をし最後まで頑張ろう。

2. 後始末をしつかりして次の人に渡す。

3. 最後の仕上げはよいか。

4. 悪い所は早くなおそう。

三月行事予定

三四日 学芸会

四日 育友会総会

八日 職員会

十五日 職員研究会

二十四日 卒業式謝恩会

二六日 優良児童表彰式

賞式を行いました。

③ 昭和31年3月1日

農業普及員から

三月の声を聞くと共に農事の方にも多くとなつてきました。菜種、麥の追肥、中耕除草等多岐を旨として、肥培管理の大切な時期です。そこで野良指して、働かれる皆さんと種々お話する上に都合の良い森島佐一郎 村田恵司 小林克巳 水谷丈市 近藤稔 参等賞 加藤正昭 一柳 要 伊藤幸市 田 谷 源 大橋芳一 黒田善一 渡辺光男 西松光治 植橋敏男 青木武一 森島 勝 野村敬吉 大橋專造 井村新七 農業普及員から

青年学級たより

警察たより

運転免許願書の手続きについて

みたしの事については 徒歩のやり方と少しも
変りませんが、少し詳しい説明を致しますから間
違ひのないようお願ひ致します。

部長派出所にありますから必要な方は、

作物名	生長状況	病害の有無	虫害の有無	栽培方法	時	月	時	日
輪之内地区農業改良普及員								

様にと考えて左図のような連絡票を作つて見ました。これから時折、たんぽのあちこち 煙の片すみに此の様な票が見られるようになりますが、小さな新聞として可愛がつて下さい。肥料のやり方、病気の予防などに使って行きたいと思つています。

大蔵婦人会から

◇二月廿一日午後一時半から大蔵公民館で母親と青年と語る会を催しました。地方事務局から岩田・原岡先生が御臨席下さつていろいろ御指導をいたしました。出席会員四拾余名男女青年数 dozen 右。結婚簡素化の問題について活潑な意見が出ました。

したが、比較的実行し易い左記事項の実行について話し合ひを致しました。

次に母親より青年に望む事項、青年より母親に望む事項、男性より女性に、女性より男性に望むことなど各種の問題について語合ひ午後四時意義あるこの会を閉じました。

一、結婚の荷物の陳列をしないこと
二、翌日衣装を見せないこと

◆三月九日大森公民館で三十度の総会を開催致します、県社会教育主事鈴木先生の講演を願うことになります。会員諸姉は万障を排し是非御出席下さい。

輪之内町報

昭和31年3月1日

(4)

第21号

原動機付自転車 第一種	同	第二種	五円
其の他の諸車			拾五円
役場戸籍係でもらつて下さい。			
の用紙代を持つて取りに来て下さい。			
二、身元証明書			
三、写真			
原動機付自転車第一種・第二種共 各一葉			
其の他の諸車		一葉	
脱帽、正面、上半身、ライカ板(三、五ミリ角)			
のもの六ヶ月以内に撮影したものであること。			
四、診断書			
視力、聴力、弁色力、精神病、伝染性疾患、身体的能力等を診断したもので、診断の日から二ヶ月以内のもの。			
五、手数料			
現金では駄目ですから岐阜県収入証紙(或百円也)を大垣「県信用金庫」(大垣市スボーツセンター前)或は農協で買つて下さい。			
以上の書類がそろいましたら必ず封筒に入れ、封をせずに管轄駐在所派出所へ提出して下さい。			
管轄の派出所では簡単な身許調査を行つてから全部の書類を本署へ送ります。			
本署交通係で受付けてから、始めて試験を受ける資格が生ずる訳です、そして			
原動機付自転車 第二種は	本署		

其の他の諸車	原動機付自転車 第一種	同	第二種	五円
県自動車学校	尚無免許運転は交通事故の原因ともなり、危険ですから絶対にやらないで下さい。若し見付かれ必ず罰金がくるものと思つていて下さい。試験を受けて合格してから運転するよう致しましょう。	試験があります。	試験があるのですが、原動機付自転車運転試験は毎週火曜日に本署で行われます。	で試験があるのですが、原動機付自転車運転試験は毎週火曜日に本署で行われます。
県自動車学校では、土、日、祭日を除いて毎日	県自動車学校では、土、日、祭日を除いて毎日	は見張つたのであります。	は見張つたのであります。	は見張つたのであります。
県自動車学校では、土、日、祭日を除いて毎日	は見張つたのであります。	人が環境を作つたのか、環境が人を作つたのかは知らないが、今日の婦人会の有り方はたゞ嬉しきの一語につきる。町長の指導か教育長や婦人会役員や関係者の指導の賜ものが誠に輪之内町の建設に日本の再建に大いなる推進力となる婦人会の姿を示されたことは、真に嬉しいことであります。	人が環境を作つたのか、環境が人を作つたのかは知らないが、今日の婦人会の有り方はたゞ嬉しきの一語につきる。町長の指導か教育長や婦人会役員や関係者の指導の賜ものが誠に輪之内町の建設に日本の再建に大いなる推進力となる婦人会の姿を示されたことは、真に嬉しいことであります。	人が環境を作つたのか、環境が人を作つたのかは知らないが、今日の婦人会の有り方はたゞ嬉しきの一語につきる。町長の指導か教育長や婦人会役員や関係者の指導の賜ものが誠に輪之内町の建設に日本の再建に大いなる推進力となる婦人会の姿を示されたことは、真に嬉しいことであります。
は見張つたのであります。	は見張つたのであります。	これが婦人会では上調子なものではなく、外見的でなく、本当に実際的であり、科学的であります。	これが婦人会では上調子なものではなく、外見的でなく、本当に実際的であり、科学的であります。	これが婦人会では上調子のものではなく、外見的でなく、本当に実際的であり、科学的であります。
は見張つたのであります。	は見張つたのであります。	よく経済を考え我が家の建設に、本町のために、社会の明暦化に寄与しようとする行きかたにはたゞ感心の外はありません。	よく経済を考え我が家の建設に、本町のために、社会の明暦化に寄与しようとする行きかたにはたゞ感心の外はありません。	よく経済を考え我が家の建設に、本町のために、社会の明暦化に寄与しようとする行きかたにはたゞ感心の外はありません。
は見張つたのであります。	は見張つたのであります。	こうして我家を愛し我が町を愛し、お互がより良き社会を作るべく力を合せ努力して行きたいものです。	こうして我家を愛し我が町を愛し、お互がより良き社会を作るべく力を合せ努力して行きたいものです。	こうして我家を愛し我が町を愛し、お互がより良き社会を作るべく力を合せ努力して行きたいものです。
は見張つたのであります。	は見張つたのであります。	其処から明朗な我が輪之内町が生れて来ると信じます。こうすることがお互の本当の幸福をもたらすことがあります。	其処から明朗な我が輪之内町が生れて来ると信じます。こうすることがお互の本当の幸福をもたらすことがあります。	其処から明朗な我が輪之内町が生れて来ると信じます。こうすることがお互の本当の幸福をもたらすことがあります。
は見張つたのであります。	は見張つたのであります。	とになると思ひます。	とになると思ひます。	とになると思ひます。

◆陽春三月の声はきこましたが、まだ寒い日もあることと思います。皆さまの御健康をいのります。	編集後記
由主義とか男女同権とか其の文字や言葉にとらわれ、その長所短所をつままず其の真を見極めずたゞ句調だけを揃えるのみで、まるで文字の遊戯の	